



El asturiano David Fernández, a la derecha, intenta realizar una técnica de pie al ruso Volkov en la pelea de cuartos de final. :: JOAQUÍN PAÑEDA

España alcanza las cinco preseas

EUROPEO DE SAMBO

La madrileña Evadne Huecas se colgó el quinto metal de la Selección, mientras que el asturiano David Fernández perdió en cuartos de final

:: J. L. C.

GIJÓN. La Selección Española totalizó cinco medallas en los Campeonatos de Europa de lucha sambo que concluyeron ayer en el Palacio de Deportes, bajo la organización de la Federación de Principado y la Federación Española, con la supervisión de la Comisión Europea.

El quinto metal hispano corrió a

cargo de la Evadne Huecas, quien tuvo una destacada actuación en el peso de menos de 80 kilos de la categoría femenina. La samboca, tras las eliminatorias previas, perdió en cuartos de final contra la ucraniana Anastasiya Sapsal, en un combate disputado de poder a poder.

Corrió mejor suerte con la lituana Karina Stefanovic, a la que la española venció por superioridad tras una pelea con notable alto.

Por su parte, David Fernández Rodríguez, del Grupo Covadonga, se quedó sin alcanzar su objetivo de meterse en el podio de los pesos pesados (más de 100 kilos), pese a los excelentes resultados por los que venía avalado en las competiciones internacionales en las que participó desde que comenzó el año.

El 'gladiador' langreano realizó una buena fase inicial, pero su curso terminó en cuartos de final tras caer, por un ajustado resultado, contra el ruso Andrey Volkov. Tuvo muchas posibilidades de victoria el luchador de Cíaño. Sin embargo, tras dominar buena parte del combate, arriesgó en exceso al intentar derribarle con una técnica de pie, pero acabó inmovilizado y perdió cuatro puntos que, a la postre, resultaron decisivos para el desenlace. Al final se quedó sin repesa después de que Volkov perdiese con el rumano Danielle Illie Natea, que fue el campeón de Europa tras vencer al georgiano Beka Berdzenishvili, por superioridad.

David Fernández comentó tras su participación que «fue una pena,

porque tuve opciones, pero me penalizó esa técnica de pie». El grupista solo piensa ahora en «preparar los Juegos Europeos de Minsk», que se celebrarán del 21 de junio al 1 de julio, «en los que espero correr mejor suerte». Tras esta cita, David Fernández se pondrá a punto, para cerrar el año, con vistas a su participación en el Campeonato del Mundo, que se disputará en Corea del Sur.

«Satisfacción»

Los gijoneses Javier Iglesias, presidente de la Territorial, junto al seleccionador nacional Felipe Sánchez, se mostraron «satisfechos» tanto por la organización del torneo como por los resultados obtenidos por la Selección Española en esta cita continental.

Golpe de autoridad de Roglic en el Giro que descuelga a Mikel Landa

CICLISMO

:: COLPISA

SAN MARINO. El esloveno Primož Roglic (Jumbo) dio un golpe de autoridad al imponerse con claridad este domingo en la cronometro larga de este Giro, de casi 35 km en San Marino, reforzando su estatus de favorito a la victoria final.

Roglic ganó la etapa con 11 segundos de ventaja sobre el belga Victor Campenaerts, mientras que entre el resto de aspirantes al triunfo final en Verona (el 2 de junio), sólo el italiano Vincenzo Nibali, doble ganador del Giro en 2013 y 2016, se acercó al esloveno, cediendo 1.05.

El corredor esloveno, de 29 años y que ya se había impuesto en la crono inaugural en Bolonia (de apenas 8 km de recorrido), demostró que es uno de los mejores especialistas en la lucha individual contra el reloj, derrotando incluso a un Campenaerts que recientemente batió el récord de la hora en México y que tuvo que cambiar de bicicleta durante su recorrido. Las diferencias con respecto a los otros favoritos al podio de Verona fueron abismales. En una jornada que acabó bajo un diluvio, el italiano Valerio Conti (UAE Emirates) conservó la maglia rosa pese a perder 3.34 con respecto a Roglic, que asciende a la segunda posición de la clasificación general, a 1.50 del líder.

En la pelea por el triunfo final, las ventajas favorables a Roglic comienzan a ser muy significativas: 1.44 a Nibali, 3.46 a Yates, 4.29 a 'Supermán' López, 4.30 a Chaves y 4.52 a Landa. De hecho, es ahora Richard Carapaz el corredor de Movistar que está más cerca del gran favorito.



Ramón Fernández en la meta de Pola de Lena. :: ALBERTO BREVERS

Pleno de la MMR Academy en la Montaña Central

CICLISMO

El ovetense Ramón Fernández se hizo con la victoria en la última etapa y Pablo Castrillo, de la selección de Aragón, se adjudicó la Challenge

:: HUGO VELASCO

LENA. La última etapa de la Challenge Montaña Central, con inicio en Santa Eulalia de Morcín y final en Pola de Lena, siguió la misma tónica de las anteriores, al llevarse el triunfo un corredor de la Samuel

Sánchez-MMR Cycling Academy, Ramón Fernández.

Tras un inicio frenético de la etapa por la disputa de la meta volante de Pola de Lena, el ciclista ovetense fue el gran protagonista del día, al escaparse en solitario en la aproximación al Alto del Cordal, única dificultad montañosa de la jornada final de la vuelta junior.

Por detrás se formó un grupo en el que estaban presentes sus compañeros de equipo, Jorge González y Raúl Gancedo, así como el segundo clasificado de la general, Pablo Castrillo (Selección de Aragón).

Después de ampliar su ventaja en las rampas del Cordal Fernández cru-

zó en solitario la línea de meta en Pola de Lena, por delante de sus compañeros de escuadra, Jorge González, ganador de la etapa del sábado en Pola de Laviana, y Pablo Uría, completando un triplete que tuvo un sabor amargo para el equipo dirigido por Benjamín Noval.

Y es que a pesar de llevarse la victoria en las tres etapas, la clasificación general por equipos, la clasificación de la regularidad en manos de Sergio Gutiérrez, y la clasificación del mejor asturiano, que recayó en Ramón Fernández, la MMR Academy perdió el triunfo final en la Challenge, al sufrir Gutiérrez una caída en el descenso del Cordal.

El tiempo perdido por el corredor cántabro, que finalmente acabó tercero la prueba, hizo que cediese el maillot de líder de la Montaña Central al aragonés Pablo Castrillo, siendo la segunda posición final para Pablo García (Salchi Iberauto).